
Протокол ЛЪ 01-06-12|РОСМО l24
заседания Совета Ассоциации строителей

<<Региональное объединение строителей Московской областш>
(далее - Ассоциация)

,Щата проведения заседания: 06 декабря 2024 юда.
Место цроведеншI заседания: Московская область, п, Красноюрск, улица Речная, дом 25а, помещение 16.

Открытие заседаншI: 14 ч.30 мин.
Заседание закрыто: 15 ч. 00 мин.

Присутствуют члены Совета Ассоциации:
1) Батраков Александр Васильевич;
2) Крайнов Николай .Щмитриевич;
3) Бутов Владимир Александрович.

Также на заседании Совета Ассоциации присутствует,Щиректор Ассоциации Панова Jftодмила
михайловна.

В соответствии с частью 9 статьи 17 Федерального закона от 01 .l2.2O07 N 315-ФЗ кО
саN{орегулируемых организациях> следующие tшены Совета Ассоциации уIаствуют в заседании
дистанционно, путем использования систем видеоконференц-связи: Крайнов Николай,Щмитриевич,
Бугов Владимир Алексанлрович.

Кворум имеется, Совет Ассоциации вправе принимать решения по всем вопросам, отнесенным
к его компетенции.

Повестка дня:
1. Об избрании Председательствующего на заседании Совета Ассоциации и Секретаря.
2. О приеме новьIх членов в Ассоциацию строителей <РегионЕtльное объединение строителей

Московской области>.

1. Об избрании Председательствующеrо на заседании Совета Ассоциации и Секретаря
заседания Совета Ассоциации.

По данному вопросу слушaли Крйнова Николая Щмитриевича, который предложил избрать
Председательствующим на заседании Батракова Александра Васильевича, а Секретарем - Панову
Людмилу Михайловну, KoTopEuI булет осуществJuIть подсчет голосов.

ГОЛОСОВАЛИ: кЗА> - единогласно. кПРОТИВ) - 0. кВОЗЩЕРЖАЛИСЬ)) - 0.
РЕШИЛИ: Избрать Председательствующим на заседании Совета Ассоциации Батракова

Александра Васильевича, а Секретарем - Панову Людмилу Михайловну, которtш булет осуществлять
подсчет голосов.

2. О приеме новых членов в Ассоциiцию строителей <<Региональное объединение
строителей Московской области)>.

Председательствующий на заседании сообщил, что в Ассоциацию поступило зtulвление о
приеме в члены Ассоциации от:

Общества с ограниченной ответственностью <Эс Эйч Инхсиниринг)>, ИНН 77l59l279l,

а также сообщил о результатах проверки кандидата в tшены Ассоциации на соответствие

требованиям, установленным внутренними докуN{ентЕlп,Iи Ассоциации к своим IIленаN,I.

Приступили к рассмотрению вопроса о приеме в IIлены сап,Iорегулируемой организации
следующего кЕшдидата в члены Ассоциации:

О приеме в члены Ассоциации Общества с ограниченной ответственностью <Эс Эйч
Инжиниринг), ИНН 77159|279l, с правом осуществJuIть строительство, реконструкцию,
кчlпитаJIьный ремонц снос объектов кilпитЕUIьного строительства по договору строительного подряда,



договору подряда на осуществление сноса в отношении объектов кЕlпитаJIьного строительства, кроме
ОСОбО ОпасньIх, техIIически сложЕьIх и уникальных объектов, объектов использования атомной
энергии.

ГОЛОСОВАЛИ: кЗА> - единогласно. кПРОТИВ) - 0. кВОЗДЕРЖАЛИСЪ) - 0.

РЕШИЛИ:
l) Принять в члены Ассоциации Общество с ограниченной ответственностью <Эс Эйч

Инжиниринг>>, ИНН 77 l 591,27 9I.
2) В связи с принятием настоящего решения о приеме в tlлены Ассоциации, в соответствии с

Положением о комценсационном фонде возмещения вреда Ассоциации, Общество с ограниченной
ответственностью <<Эс Эйч Инжиниринг)>, ИНН '17|59|279l, обязано уплатить взнос в
компенсационный фонд возмещения вреда Ассоциации в ре}мере 100 000 (Сто тысяч) рублей
(Первый уровень ответственности члена саморегулируемой организации).

Председательствующий

Секретарь

Батраков А.В.
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